



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 13 de agosto de 2014

EL ECONOMISTA

Pasivos laborales no dañarán notas crediticias

Mientras que la calificadora Moody's considera que los pasivos laborales de Pemex y CFE pueden ser asumidos parcialmente por el gobierno federal sin tener daño en la calificación crediticia soberana, los sindicatos de ambas empresas no han sido convocados para realizar negociación alguna. "Aun si el gobierno federal llegara a absorber la mitad de los pasivos pensionales, cuyo monto total se estiman es equivalente a 10% del PIB, al ascender a \$1.7 billones de pesos, Moody's estima que la deuda del gobierno federal permanecería por debajo de 40% del PIB", señala el estudio.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Condusef detecta abusos en créditos a mipymes

En el sector financiero se están presentando prácticas abusivas y tasas de interés hasta de 91% en los contratos de créditos a las micro, pequeñas, y medianas empresas, de acuerdo con una evaluación de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de los Servicios Financieros (Condusef). El organismo público detectó que bancos, sofomes, y entidades populares estipulan en sus contratos que pueden cobrar en cuentas de débito que están en la misma institución, pero que son independientes del financiamiento, o comisiones por pagos adelantados.

ElFinanciero

Pemex 'confunde' agua con petróleo

En junio, un total de 157 mil barriles diarios (mbd) equivalentes al 6.5 por ciento de la producción de Pemex no llegaron ni al Sistema Nacional de Refinación ni a ser exportados, lo que podría llevar a la empresa a revisar sus cifras de producción a la baja luego de que, por problemas de medición, se contara agua como si fuera petróleo. La contabilidad de agua como crudo se da debido a que los sistemas de medición en pozos más viejos son incapaces de diferenciar el petróleo con alto contenido de líquido del crudo "real", según declaraciones de un funcionario de Pemex a Bloomberg, quien pidió el anonimato.

"Un empleo disfrutable es como la fuente de la eterna juventud."
Mike Thomas

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.15

Euro

17.55

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 13 de agosto de 2014

Últimos Folios:

Contabilidad en medios electrónicos – Precisiones sobre la integración y fechas de presentación para personas morales y físicas 

Posición del IMCP con respecto de las Iniciativas del Proyecto de Decreto por el que se reforman 3 artículos de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y Decreto de Ley General del Ejercicio Profesional, orientadas a la Colegiación y Certificación Obligatorias. 

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP 

Notas Fiscales:

Facilidades a las asociaciones religiosas en materia de comprobación fiscal 

SAT / Proyecto de la tercera resolución de modificaciones a la RMF para 2014. Contabilidad en medios electrónicos. Información de pólizas para trámites y solicitudes devoluciones y compensaciones hasta 2015 

SCJN / Tesis y jurisprudencias del 8 de agosto de 2014 

MILENIO

Hacienda mantiene meta de crecimiento en 2.7%

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) mantiene en 2.7 por ciento su pronóstico de crecimiento para 2014, y anticipó que éste se acelerará de manera sostenida en los próximos años al ponerse en acción las reformas estructurales. El titular de la dependencia, Luis Videgaray Caso, señaló que el crecimiento económico se acelera conforme a lo esperado, después de un bajo crecimiento en el primer trimestre del año. En entrevista radiofónica, apuntó que con base en cifras recientes, la Secretaría de Hacienda mantiene en 2.7 por ciento su pronóstico de crecimiento para 2014, el cual implica una recuperación en la segunda parte del año.

REFORMA

Darían a Pemex su Ronda Cero

Al darse a conocer hoy los resultados de la Ronda Cero, expertos consideraron benéfico que se haya adelantado y previeron que se otorgará a Pemex la mayor parte de lo solicitado en marzo pasado. La Ronda Cero es el procedimiento donde Pemex solicitó a la Secretaría de Energía (Sener) una lista de campos para que no sean concursados a la iniciativa privada. Fluvio Ruiz, consejero profesional de Pemex, cuestionó si la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) tuvo las capacidades suficientes para analizar los campos que hoy la Sener anunciará para Pemex. "Si la respuesta de Sener es algo próximo a lo que solicitó Pemex, podríamos decir que a Pemex se le dota de un beneficio de mediano y largo plazo", refirió.

La Razón

Empleo sube 3.7%, segundo signo de recuperación

Las empresas formales generaron en promedio alrededor de 19 mil 500 empleos diarios en julio, cifra que representó un incremento de 17.5 por ciento o 2 mil 900 puestos más respecto a los creados en el séptimo mes del año pasado. Así, en todo el mes se emplearon 603 mil 200 registros de nómina para llegar a un total de 16.97 millones de trabajadores afiliados al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). El empleo formal aumentó 3.7 por ciento en total nacional, aunque por regiones, la zona más dinámica fue occidente con un avance de 4.2 por ciento; la menos activa fue la zona sur con crecimiento de 2.7 por ciento.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 13 de agosto de 2014

Indicadores:

| | |
|-----------------------------------|-----------|
| FIX determinado el 12/08/2014 | |
| (Pesos por dólar) | 13.1590 |
| Tasa de interés objetivo | |
| (12/08/2014) | 3.00 |
| TIEE 28(12/08/2014) | 3.3010 |
| TIEE 91(12/08/2014) | 3.3200 |
| TIEE 182 (06/08/2014) | 3.3275 |
| CETES 28 (12/08/2014) | 2.77 |
| Reservas internacionales (mdd) | |
| (08/07/2014) | 190,474.1 |
| Inflación anual | |
| (Jul. 2013-Jul. 2014, %) | |
| Objetivo de inflación | 3.00 |
| Intervalo de variabilidad | |
| porcentual | ±1 punto |
| Inflación * | 4.07 |
| Inflación subyacente * | 3.25 |
| Inflación mensual | |
| (Jul. 2014, %) | |
| Inflación * | 0.28 |
| Inflación subyacente * | 0.19 |
| UDIS (13/08/ 2014) | 5.147074 |

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

OMS usará fármacos experimentales para combatir el ébola

Expertos de la Organización Mundial de la Salud (OMS) aprobaron ayer el uso de fármacos experimentales en la lucha contra el ébola y el empleo de los mismos lo consideraron justificado. El brote de la enfermedad ha causado la muerte de al menos 1,013 personas en África Occidental y no hay por el momento un tratamiento eficaz contra el virus. "Bajo las circunstancias extraordinarias de este brote y cumpliendo una serie de condiciones determinadas, el grupo de expertos coincidió en que es ético ofrecer fármacos experimentales con eficacia y efectos secundarios desconocidos como terapia potencial o para la prevención", señaló la OMS en un comunicado, tras una reunión de su Comité de Ética en Ginebra.

CNNEXPANSIÓN

La nueva ley 'amarra' tarifas de AMóvil

Telmex y Telcel dejarán de cobrar a la competencia la tarifa de interconexión a partir de este miércoles 13 de agosto, debido a la entrada en vigor de la nueva Ley Federal de Telecomunicaciones, lo que puede traer una baja de precios en el corto plazo. La nueva legislación prohíbe al agente preponderante del sector de telecomunicaciones cobrar por la interconexión, es decir, recibir un pago cada vez que un usuario de una compañía competidora llame a uno de sus clientes. "Los agentes a los que se refiere el párrafo anterior no cobrarán a los demás concesionarios por el tráfico que termine en su red", explica la legislación de telecomunicaciones en su artículo 131 inciso B.

GrupoFórmula

Aumento salario mínimo, pero sin causar inflación: Coparmex.

Aunque se manifestó de acuerdo en incrementar los salarios de los trabajadores, Juan Pablo Castañón, presidente la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), dijo que esto debe realizarse de manera ordenada sin afectar las variables económicas. "El doctor (Miguel) Mancera ha tomado una iniciativa que nos parece muy interesante", señaló.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 13 de agosto de 2014



Aprueba IFT 80 asuntos relativos a refrendos de radio y televisión

El Pleno del Instituto Federal de Telecomunicaciones aprobó, en sesión extraordinaria 80 asuntos relativos a refrendos de estaciones de radio y televisión, expedición de distintos títulos de concesión y otorgamiento de prórrogas de concesiones de redes públicas de telecomunicaciones, entre otras. Destaca el otorgamiento de siete permisos para establecer y operar comercializadoras de servicios de telecomunicaciones, con lo cual se promueve la entrada de nuevos proveedores, y con ello una mayor diversidad en la oferta de los servicios de telefonía local fija y móvil; larga distancia nacional e internacional y transmisión de datos, así como de televisión y audio restringidos.



Fidel Castro cumple 88 años de edad

Ocho años después de que un grave y repentino quebranto de salud desplazara su figura omnipresente de la escena pública, el ex presidente de Cuba, Fidel Castro, se mantiene como un referente en la vida política de la isla mayor de las Antillas. Castro, quien este miércoles cumple 88 años de edad, 48 de los cuales estuvo al frente de los destinos de la isla, conserva su presencia mediática al recibir a dignatarios extranjeros o publicar artículos en la prensa oficial.

Actos culturales, exposiciones fotográficas, mensajes de gobiernos y movimientos políticos de izquierda, maratones juveniles y evocaciones filmicas de su vida en la televisión, marcan la efeméride.



Lluvias fuertes seguirán en gran parte del país

El pronóstico de lluvias fuertes a intensas continuará este miércoles en la mayor parte del país, como consecuencia de las ondas tropicales 20 y 21 y la zona de inestabilidad ubicada al noroeste y occidente del territorio nacional. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) explicó que el primer fenómeno climatológico se extenderá sobre costas del Pacífico central y mantendrá asociación con una zona de baja presión al sur de las costas de Colima, que tiene probabilidad para evolucionar a ciclón tropical.